

JUN 2 1980



NATIONS UNIES
ASSEMBLEE
GENERALE

UN/SA COLLECTION



Distr.
GENERALE
A/35/268
28 mai 1980
FRANCAIS
ORIGINAL : ANGLAIS

Trente-cinquième session
Point 106 de la liste préliminaire^x

RAPPORT DU COMITE SPECIAL POUR LE RENFORCEMENT DE L'EFFICACITE
DU PRINCIPE DU NON-RECOURS A LA FORCE DANS LES RELATIONS
INTERNATIONALES

Lettre datée du 21 mai 1980, adressée au Secrétaire général par
le représentant permanent de l'Iraq auprès de l'Organisation des
Nations Unies

D'ordre de mon gouvernement, j'ai l'honneur de vous transmettre ci-joint le texte des aveux faits par l'un des membres du soi-disant parti al-Da'awa, vendu à l'Iran, qui prouvent clairement que les agents de ce parti entendaient transformer l'Iraq en une province iranienne et qu'ils préparaient de multiples actes criminels contre les masses iraqiennes et leurs dirigeants.

Je vous serais obligé de bien vouloir faire distribuer le texte en question comme document de l'Assemblée générale au titre du point 106 de la liste préliminaire.

Le Représentant permanent.

(Signé) Salah O. AL-ALI

^x A/35/50.

ANNEXE

Aveux lourds de signification faits par l'un des membres du soi-disant parti vendu al-Da'awa. Comment les agents de ce parti projetaient de transformer l'Iraq en une province iranienne

L'un des dirigeants du parti vendu al-Da'awa a révélé les liens qui unissent ce groupe suspect au régime du raciste iranien Khomeiny ainsi que les plans criminels ourdis par ce dernier contre nos masses et contre la grande révolution qu'elles ont menée à bien sous la direction du parti de la révolution arabe, le parti socialiste Baas arabe.

Dans ses aveux, qui ont été diffusés par la télévision de Bagdad, le 24 avril 1980, l'agent en question, Abdul Amir Hamid al-Mansouri, a fait état des décisions adoptées par les Iraniens racistes basés à Qum, décisions qui sont le reflet de leur rêve criminel et illusoire de transformer l'Iraq en une province iranienne et témoignent de leur hostilité profonde contre la nation arabe et l'Iraq révolutionnaire.

Mansouri a également évoqué les viles méthodes subversives utilisées par les agents du parti al-Da'awa, qui lancent par exemple des explosifs sur la foule à l'occasion de fêtes religieuses et nationales et terrorisent les fidèles lors des prières dans les mosquées.

L'agent en question a en outre fait état des instructions données par les dirigeants iraniens du parti vendu al-Da'awa par le truchement des stations de radiodiffusion du régime raciste de Khomeiny. Ces programmes racistes s'accompagnaient d'appels aux actes par lesquels on incitait notamment la population locale à fabriquer des bombes et à s'en servir pour semer la subversion et assassiner d'innocents citoyens.

L'agent a révélé que le régime iranien vendu avait ouvert des centres spéciaux le long des frontières irano-iraquiennes en vue de fournir aux bandes du parti al-Da'awa des armes et de l'argent et de faciliter leurs allées et venues de part et d'autre de la frontière.

Abdul Ami Hamid al-Mansouri a également parlé des attentats criminels consistant à jeter de l'acide nitrique aux visages des fidèles réunis pour la prière et à empoisonner la nourriture et l'eau préparées à l'intention des visiteurs des sanctuaires afin d'ébranler la confiance des citoyens dans notre pays et dans ses forces de sécurité vigilantes, et de répandre le chaos. Mansouri a ajouté que ces actes visaient à empêcher les citoyens de participer à des rassemblements et à des démonstrations et à faire courir le bruit que la popularité du parti socialiste Baas arabe était en baisse.

/...

L'agent a exposé les méthodes utilisées par le parti renégat al-Da'awa, ses liens avec le régime iranien raciste, l'orientation perse raciste de ce parti vendu en intelligence avec les agents racistes et impérialistes qui se réunissent à Oum.

Mansouri a donné abondance de détails sur l'argent que reçoivent les membres du parti vendu al-Da'awa du régime raciste de Khomeiny, qui entend faciliter ainsi la réalisation de leurs plans criminels. Il a notamment fait état de la somme d'un million de dinars que les forces de sécurité ont trouvée dans une des caches des agents de ce régime - les membres du soi-disant parti al-Da'awa - qui prétendent agir au nom de l'Islam.

Mansouri a parlé également de la coopération qui existait entre ce parti traître à sa patrie et le précédent régime du Shah en vue de mener à bien tous les complots qui se tramaient de plus ou moins longue date contre l'Iraq, le parti socialiste Baas arabe et la nation arabe.

L'agent a évoqué l'échange de télégrammes qui avait eu lieu entre Mohammed Baqir al-Sadr, l'un des dirigeants du parti al-Da'awa, et le nouveau Shah incarné dans la personne de Khomeiny. Il a déclaré que les liens entre le parti al-Da'awa et le régime de Khomeiny s'étaient renforcés après le renversement du Shah.

La télévision de Bagdad a montré un certain nombre d'armes et autres instruments utilisés par le parti traître pour perpétrer ses crimes. Ce matériel avait été saisi par les forces de sécurité dans les caches des agents impérialistes et sionistes de Khomeiny, et comprenait notamment divers types de mitrailleuses, des bombes, des poisons et diverses autres armes ainsi que des quantités considérables de munitions envoyées par le régime vendu d'Iran.
